

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0862/2022

Naucalpan, Estado de México, 23 de agosto de 2022

**DETIENEN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN SUJETO  
POSIBLE IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *Aparentemente el hombre se encuentra involucrado con un grupo criminal como operador financiero.*
- *En la intervención, los oficiales aseguraron una camioneta en la que al parecer se transportaban sustancias prohibidas.*

Derivado de trabajos de investigación en gabinete y campo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable implicado en delitos contra la salud; el detenido podría ser operador financiero y personal de confianza del líder de un grupo criminal.

Policías de la de la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) daban seguimiento a diferentes líneas de investigación, por delitos como secuestro, extorsión, homicidio y robo a transporte de carga. Durante las labores de vigilancia detectaron que sobre la avenida Gustavo Baz, en la colonia San Rafael Chamapa, en el municipio de Naucalpan, arribó una camioneta de la marca GMC, tipo Yukón, color negro.

Conforme a protocolo de actuación y al tratarse de uno de los posibles objetivos, los policías estatales establecieron un perímetro de seguridad y solicitaron al conductor realizar una revisión. Al concluir, encontraron un paquete con hierba seca y verde

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

similar a la marihuana y varios empaques de papel con una sustancia con características propias a la droga conocida como cristal.

Ante el hallazgo, el cuerpo de seguridad detuvo a José “N” de 40 años de edad y después de hacer saber los derechos que la ley concede fue remitido junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente para deslindar responsabilidades.

El probable responsable posiblemente podría este encargado de controlar la venta de sustancias prohibidas en la colonia el Molinito, además podría pertenecer a una célula delictiva que opera en los municipios de Huixquilucan, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza, Tlalnepantla, Nicolás Romero, Tultitlan, Tultepec y Teoloyucan en el Estado de México, y en las alcaldías Miguel Hidalgo, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco en la Ciudad de México (CDMX).

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS\_Edomex.